



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

“Video TDAH”

Materia:

Neurología

Docente:

Dr. José Luis Gordillo Guillen

Alumna:

Karla Gpe. Alvarado López

Semestre:

6° “A”

TRASTORNO DE DEFICITIS DE ATENCION CON HIPERACTIVIDAD

El video me pareció bastante interesante, desde que nos menciona que “Los trastornos neuropsiquiátricos aumentarían en 2020 hasta un 50%”, estas cifras son importantes conocerlas ya que en nuestra cultura a este tipo de enfermedades se les da muy poca importancia. La OMS sugiere mejorar la atención y servicios médicos que se prestan en casos de una enfermedad relacionada con la salud mental. Hay que tener en cuenta que este tipo de enfermedades son muy comunes en todo el mundo, por ello se le debe dar la misma importancia y prioridad en atención. Dentro del plan de acción sobre la salud mental es interesante e importante como se busca rescatar la prevención y promoción de la salud como en otras enfermedades.

La detección primaria del TDAH mayormente se ha demostrado en el ambiente escolar del niño, aunque no hay que englobar a todos aquellos niños que muestren una conducta diferente, ya que puede ser parte de su desarrollo neurológico, aunque debe considerarse.

El TDAH, es un trastorno del neurodesarrollo, su causa es de tipo genética (genes relacionados con función de dopamina, noradrenalina, SNAP-25). También puede estar relacionado con algunas prácticas durante el embarazo como el feto alcoholismo y tabaquismo materno o incluso aquellos prematuros.

Para basarse en los criterios diagnósticos debemos guiarnos del DSM-IV y CIE-10. Identificando conductas, realizando historia clínica adecuada (escala de Conners y SNAP). Los síntomas se centran en la falta de atención, hiperactividad e impulsividad de manera inapropiada, relacionando los diferentes lóbulos cerebrales principalmente el área prefrontal. En las diferentes etapas de la vida existen diversas áreas que se afectan, en los niños existen principalmente deficiencias académicas, en adolescentes el consumo y uso inadecuado de sustancias, en adultos problemas en el trabajo.

Es importante que se empiecen a realizar acciones para detectar y tratar estas enfermedades que afectan la salud mental, ya que a la persona que lo sufre tiene afección emocional, familiar, social. Esto los convierte en esas personas que no tienen los mismos derechos que otros de terminar sus estudios, ejercer una carrera, por el hecho de no tomar importancia desde etapas tempranas a este padecimiento. Al llevar a cabo un tratamiento la familia debe trabajar en conjunto con la escuela y el medico para obtener resultados, aunque debe considerarse el hecho de que son tratamientos costosos y con efectos a largo plazo.

El uso de fármacos (metilfenidato, Atomoxetina) que favorecen cambio en la conducta (debe ir de la mano con las medidas psicoeducativas. Además de tratarlos como niños normales con una enfermedad agregada, ya que vivirán con esta alteración prácticamente toda su vida.